



Wir sind für Menschen da, die ihr Zuhause verlieren.



Ines Schröder, Leiterin Begleitetes Wohnen Amriswil / responsable des hébergements accompagnés à Amriswil
© Lizenzfrei

Das ist der Slogan unserer laufenden Kampagne.

Mit einer Vielfalt an Berichten und Lebensgeschichten zeigen wir, wie die Heilsarmee sich für Menschen einsetzt, die ihr Zuhause verloren haben, von einer unsicheren Wohnsituation bedroht sind oder nicht mehr in ihrem Daheim leben können.

Auch Mitarbeitende der Heilsarmee kommen zu Wort und erzählen von ihren Erfahrungen. Zum Beispiel Ines Schröder, Leiterin Begleitetes Wohnen in Amriswil, in einem Video (ganz unten).

Ines Schröder betreut unter anderen Cynthia (20 Jahre), die von klein auf kein richtiges Daheim hatte. Wie Cynthia nach Amriswil kam und wie sie bei der Heilsarmee ein Zuhause auf Zeit gefunden hat, erfahren Sie [hier](#).

Die Kampagne läuft noch bis am 9. Juli. Nächste Woche richtet sich unser Fokus auf das Altersheim «Le Foyer» in Neuenburg, wo [Frau Fuss](#) (92) ein neues Zuhause gefunden hat.

Besuchen Sie unseren Blog und unsere Social-Media-Kanäle, um alle Kampagnen-Inhalte zu sehen:

[Blog](#)

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[Youtube](#)

Autor

Text: Irene Gerber / Videoproduktion: Anil Zaugg

Publiziert am

18.6.2022